

Über den Erhalt des Waagehäuschens informiert

Stadtteilspaziergang mit Lothar Mark

Wallstadt. Bei strahlendem Sonnenschein konnte der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark die Teilnehmer und Teilnehmerinnen des Stadtteilrundgangs durch das Ortszentrum von Wallstadt begrüßen. Treffpunkt war das Waagehäuschen auf dem Rathausplatz. Mit dieser inzwischen denkmalgeschützten Einrichtung begann auch der Rundgang. Egon Renner hatte den Schlüssel zur Hand, so dass die Waage im Inneren besichtigt werden konnte.

Alle Bezirksbeiräte, so die Sprecherin des SPD-Bezirksbeirates, Dr. Claudia Schöning-Kalender, waren sich einig, dass die Waage als Denkmal nun auch sichtbar gemacht werden sollte. Erste Überlegungen für eine Umgestaltung des Häuschens liegen bereits vor. Mark begrüßte diese Initiative nachdrücklich. Ein paar Schritte

weiter informierte sich der Bundestagsabgeordnete über den neuesten Stand der Pläne für einen neuen Lebensmittelmarkt in den Räumen des ehemaligen Plus. Er betonte noch einmal die Bedeutung der Lebensmittelversorgung im Ortszentrum, sowohl im Blick auf die gesamte Einzelhandelsstruktur als auch im Blick auf die demographische Veränderung.

Die Menschen seien immer mehr darauf angewiesen, in ihrer unmittelbaren Nähe Einkaufsmöglichkeiten zu haben. Bei dem anschließenden Rundgang freute sich Lothar Mark über die dem Ortsbild angepasste Architektur des Anwesens Mosbacher Straße 12 und betonte, wie wichtig der Erhalt des Ortsbildes sei. Die Geräte aus der alten Schmiede, die in der Scheune auf diesem Gelän-

de untergebracht waren, haben ein neues Zuhause gefunden in der geräumigen Garage der Familie Straub in der Atzelbuckelstraße. Sie haben ihre Räumlichkeiten stellvertretend für den Arbeitskreis Heimatgeschichte für dieses Stückchen Wallstadter Historie zur Verfügung gestellt.

Lothar Mark notierte sich gleich den Termin für die Eröffnung der Schmiede am 17. Juni um 11 Uhr. Beim weiteren Rundgang empfahl der Abgeordnete eine rückwärtige Busch-Begrünung der Containern an der Königshofer Straße. Angesichts der deutlichen Bauverdichtung im Ortskern von Wallstadt mahnte Lothar Mark den Erhalt von Grünflächen an, das sie den Stadtteil Wallstadt neben vielen anderen Dingen so attraktiv und liebenswert machen. obi



Ein Blick ins Innere des Waagehäuschens am Wallstadter Rathaus warfen Dr. Claudia Schöning-Kalender, Lothar Mark und IWW Vorsitzende Ingrid Renner.
Bild: Jakobi